

## TOURISME : près d'1,5 million d'euros pour valoriser les refuges des Pyrénées à l'international

Le projet Entrepyr II a été présenté lors du 2e Colloque International sur les refuges pyrénéens qui a eu lieu à Benasque les 16 et 17 novembre. Entrepyr II s'inscrit dans la continuité du premier projet initié par la Fédération Aragonaise de Montagne (FAM) et la Fédération Française des Clubs Alpains et de Montagne (FFCAM). Il a pour but de créer un nouveau produit touristique afin de promouvoir tous les refuges pyrénéens, y compris à l'international. Un site internet va être développé. [www.entrepyr.eu](http://www.entrepyr.eu)